



Vol. 27    ✻    Septembre 1899    ✻    N° 6

Annales de la Bonne Sainte Anne

✻    de Beaupré    ✻

## Chronique



**C**oup d'œil sur les Pèlerinages. — Depuis le 15 juin jusqu'au 16 juillet les pèlerinages se sont succédé dans notre Basilique. Ils ont été très beaux et se sont accomplis avec une édifiante piété. Que ne nous est-il permis de donner une description complète de chacune de ces manifestations imposantes ! Toutefois nous espérons qu'une chronique rapide ne fera pas moins ressortir le grand amour dont la Bonne sainte Anne est l'objet de la part de ses enfants du Canada et des Etats-Unis !

### Juin

Trois pèlerinages. — Le dimanche, 18 juin, a été une belle journée. Dès 5 h.  $\frac{1}{2}$  du matin, le vapeur « Trois-Rivières » nous amena le *Tiers-Ordre de Montréal (femmes)* sous la direction des RR. PP. Franciscains : elles étaient au nombre de 900 ; vint ensuite le *Tiers-Ordre de St. Sauveur, (Québec)*, au nombre de 550 ; enfin la *Ligue du Sacré Cœur, de St. Roch (Québec)*, au nombre de 1800 à 2000. La Garde Champlain marchait en tête de ce dernier pèlerinage. Les communions générales, les brillantes processions et les prières